

学校公開週間・学校説明会・部活動体験

9月9日（月）から14日（土）の間、第2回学校公開週間が行われ、多くの保護者や地域の方が授業を参観しました。9月14日（土）は1、2校時の授業後、学校説明会を行いました。200名以上の多くの児童と保護者の方が参加しました。生徒会役員が学校紹介を行い、児童が生徒会役員に質問して盛り上がりました。その後、部活動体験を行いました。多くの児童が中学校の部活動を体験できました。



学校説明会の様子



部活動体験の様子

マイ探究への第一歩

9月13日（金）6校時、3年生の総合的な学習の時間に「マイ探究への第一歩」というテーマで、NHKメディア総局展開センター 大橋アナウンサーを講師として招き、番組制作の経験から探究学習の進め方について指導していただきました。



生徒会役員選挙が行われました

9月11日（水）～9月13日（金）、生徒会役員選挙の選挙運動を行いました。元気のいい挨拶とともに支持を訴えました。立候補者は、登校時間に1階の大階段付近に応援者とともに立ち、生徒の元気な声が学校に響いていました。立候補した生徒は、よりよい上原中学校を目指し、公約を訴えてきました。

そして9月17日（火）5、6校時に、生徒会役員選挙立会演説会及び投票を行いました。立候補者及び応援演説者が登壇し、今後の上原中学校でどのような取組を行うのか、それぞれが熱意のある演説を行いました。投票をする生徒たちは、演説を真剣に聴いていました。

立会演説会終了後、生徒たちは教室でタブレット端末のフォームスのアプリを利用して、候補者へ投票しました。当選した新生徒会役員の皆さんを中心に、生徒主体の活気ある上原中学校を築いていきましょう。

令和6年度 生徒会本部



Cyber Agent ダンス教室

9月9日（月）5、6校時に、シブヤ未来科企業連携としてCyber Agent Legit プロダンサー4名を招き、第2学年でダンス教室を行いました。ダンス指導やプロダンサーによるダンス披露を行い、生徒は熱心にダンスに取り組み、盛り上がりました。来年度の運動会における全校ダンス制作のよいきっかけになることを期待しています。第1学年は9月30日（月）に実施予定です。

